

PRESSEINFORMATION

Große Geste für kleine Herzen

Geiger sorgt für strahlende Kinderaugen

Die Geiger Gruppe setzt in der Adventszeit ein besonderes Zeichen der Solidarität und verzichtet auf die üblichen Weihnachtsgeschenke für ihre Kunden. Stattdessen leistet das Familienunternehmen eine Spende von 20.000 Euro an den gemeinnützigen Verein Enzian e.V. in Immenstadt. Der Verein engagiert sich für Kinder und Jugendliche mit schweren, unheilbaren Erkrankungen und ermöglicht die Erfüllung ihrer größten Wünsche. „Gerade zu Weihnachten ist es uns ein Herzensanliegen, nicht nur materielle Unterstützung zu bieten, sondern auch Licht und Hoffnung in die Herzen derjenigen zu tragen, die es am meisten brauchen“, so der geschäftsführende Gesellschafter der Geiger Gruppe, Josef Geiger.

Gemeint sind damit auch die Herzen jener Kinder, die die Advents- und Weihnachtszeit im Klinikum Kempten verbringen müssen. In Zusammenarbeit mit dem Verein Herzenswünsche Allgäu e.V. hat Klaus Klauser, Vorstand des Vereins Enzian e.V., die Weihnachtswünsche der jungen Patienten gesammelt und an Geiger weitergeleitet. Dort haben sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Firmenstandorts Herzmanns der Wünsche engagiert angenommen. „Wir haben den Baum sogar zweimal mit Wunschzetteln bestückt, da er beim ersten Mal innerhalb kürzester Zeit leer gepflückt war“, bemerkt Pius Geiger, geschäftsführender Gesellschafter. Kurz vor Weihnachten werden die gesammelten Geschenke an die kleinen Kämpfer im Klinikum Kempten übergeben. „Es freut uns sehr, dass Geiger mit dieser Aktion dazu beiträgt, den Krankenhausaufenthalt für die jungen Patienten angenehmer zu gestalten und für strahlende Kinderaugen sorgt“, so Klaus Klauser. Bedacht wurde bei der Aktion auch das Team Bananenflanke Memmingen e.V., bei dem geistig beeinträchtigte Kinder und Jugendliche unter professioneller Anleitung zusammen Fußball spielen.

Bildunterschrift: Für glückliche Kinderherzen sorgte die Geiger Gruppe durch ihre Spende und Wunschbaum-Aktion. Auf dem Bild v.l.n.r.: Josef Geiger, geschäftsführender Gesellschafter Geiger Gruppe, Klaus Klauser, Vorstand Enzian e.V., Pius Geiger, geschäftsführender Gesellschafter Geiger Gruppe und Geiger-Mitarbeiterin Vanessa Czapski, die die Wunschbaum-Aktion koordiniert.

Bildrechte: Geiger Gruppe, Fotografin: Theresa Birker